

Expresó Díaz-Canel solidaridad con lucha contra el cáncer de mama



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 19 oct (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, expresó su solidaridad y reconocimiento a activistas, promotores y pacientes que se enfrentan al cáncer de mama.

Con motivo de la celebración este jueves del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, el jefe de Estado cubano insistió en la red social X sobre la importancia que tiene detectar a tiempo los síntomas de esa enfermedad.

Nuestro reconocimiento a sensibles activistas y promotores de estas campañas de Salud, especialmente a quienes, siendo pacientes, han sabido transmitir experiencias y optimismo a otras, declaró Díaz-Canel en su mensaje.

Detectarlo a tiempo es muy importante. Nuestro reconocimiento a sensibles activistas y promotores de estas campañas de #Salud, especialmente a quienes, siendo pacientes, han sabido transmitir experiencias y optimismo a otras. Con todas, nuestra solidaridad. #CubaPorLaSalud
pic.twitter.com/ytlIDKL6lc

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) October 19, 2023

"Detectarlo a tiempo es muy importante. Nuestro reconocimiento a sensibles activistas y promotores de estas campañas de #Salud, especialmente a quienes, siendo pacientes, han sabido transmitir experiencias y optimismo a otras. Con todas, nuestra solidaridad".

A propósito de la fecha, la Federación de Mujeres Cubanas recordó en la misma red social que este día surge surgió por iniciativa de la Organización Mundial de la Salud (OMS), para promover la detección precoz de esta enfermedad, con el fin de mejorar así el pronóstico y supervivencia de los casos de cáncer de mama.

"Día Mundial contra el Cáncer de Mama y surge por iniciativa de la OMS, para promover la detección precoz de esta enfermedad y mejorar así el pronóstico y supervivencia de los casos de cáncer de mama".

El cáncer de mama o de seno constituye la primera causa de muerte por cáncer en la población femenina a nivel mundial; de acuerdo con estadísticas emitidas por la OMS, representa el 16 por ciento de todos los cánceres en pacientes femeninos.

Cada 19 de octubre se celebra el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, para sensibilizar y concienciar a las mujeres sobre la importancia de realizarse un examen de mamas regular, con la finalidad de detectar cualquier signo o anomalía. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336946-expreso-diaz-canel-solidaridad-con-lucha-contra-el-cancer-de-mama>



Radio Habana Cuba